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Les raisons de mon opposition à la construction d'un nouveau site de méthanisation après Raze
et Pusey

La création de méthanisateurs à Grandvelle est une aberration économique et écologique.

-Pourquoi subventionner une activité qui va mobiliser des terres agricoles pour produire de la
nourriture qui sera immédiatement détruite ?

-Que mangeront les animaux et les hommes ? Ils iront chercher des compléments en
Ukraine ?

-Pourquoi encourager le trafic et la dégradation des routes qui ne sont pas toutes adaptées au
passage intense de véhicules transportant les matières à détruire et les digestatc?

-Pourquoi passer sous silence la dégradation des sols avec l'épandage des digestats riches en
azote qui détruisent la structure de l'argile ?

Dès à présent, à la moindre pluie qui fait monter le niveau de la rivière La Romaine, je vois la
couleur café au lait de l'eau et je constate un important dépôt de limon sur les marches qui
descendent dans le bief de la Romaine à Le Pont de Planches.

C'est le capital foncier qui part au fil de l'eau.

Pourquoi accèpter, sans enquête d'utilité publique un dossier qui semble notoirement incomplet.
Des données sont minimisées alors que la dimension des installations permettrait aisément de
changer de catégorie ?

-Pourquoi le contrôle des méthanisateurs est-il confié aux utilisateurs plutôt qu'à une autorité
compétente ?

-Pourquoi poursuivre un type d'industrialisation abandonné par l'Allemagne ?

Il serait temps de faire des investissements rentables qui limitent l'impact de l'humanité sur la
planète.
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